

ゆったり まつり あたたかい町

中馬込貝塚町会 たより

平成30年8月28日

平成30年度 貝塚まつり レポート

去る、8月26日（日）午後3時～6時、中馬込一丁目児童公園において恒例の「貝塚まつり」が、弊町会主催で開催されました。夏休み最後の楽しい思い出を、近隣の子供さん、ご家族の方々にプレゼントしようと、多くのボランティアの皆さん、PTAの皆さん大森消防署、消防団第七分団、町会役員などスタッフ全員が一体となって、皆さんをお迎えしました。当日は好天で猛暑となりましたが、多くの方々に訪れていただき、大盛況のうちに無事幕を閉じました。今年で8年目となった東日本大震災復興支援の福島県特産品即売会も併催し完売致しました。ご支援の皆さん、ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。

皆さんの様子をご報告します。

			
おまつり会場の準備 早朝から、近隣の大勢の皆さんがボランティアとしてお手伝いしてくれました。毎年ありがとうございます。	開会の挨拶 主催者を代表して、弊町会の眞下会長が、来場された皆さんにお礼の挨拶を述べました。	オープニング 恒例の貝塚中学校民舞和太鼓部の皆さんによる迫力ある実演です。毎年ありがとうございます。	焼きそば作り 焼きそばスタッフ（たくま会）の皆さんです。いろんなノウハウの詰まったスペシャル版。毎年大好評です。
			
福島県特産品即売（被災地支援） ご支援ありがとうございました。今年も完売です。（お米の予約販売も行いました。）	かき氷・ポップコーン売り場 馬三小PTA、北一町会の皆さんにも協力していただいた大盛況の模擬店コーナーです。大人向けは生ビールです。	馬込の野菜・中華おつまみ売り場 地元の生産者さんによる、馬込地産の野菜即売会です。完売御礼！ 中華おつまみも地元商店のご協力です。	焼きそば売り場 お祭りはやっぱり“焼きそば”ですね。完売御礼！ 毎年、ご協力ありがとうございます。
			
ゲームコーナー 子供たち、一生懸命にゲームに挑戦中です。集中力がすごいです～！ いろんな景品に大喜びでした。	フランクフルト売り場 焼き立てにカラシとケチャップを自分で調整して、ヒリヒリ・アマアマが最高ですね。大人には生ビールにピッタリ。	大道芸人による手品 子供たち、真剣に見てますが上手く行くかな？ ハラハラ・ドキドキミニコンサートもありました。	会場の風景 大勢のご来場、ありがとうございました。楽しい夏休みの思い出になったでしょうか？ 来年も来てください！
		編集後記 この「貝塚まつり」は、子供たちの夏休みが終わる8月の最終日曜日に開催されています。夏休みの3大イベントは、お祭り、盆踊り、花火ですが、スタートをきって地元で開催されるのが、馬込大盆踊り大会でした。そして最後を飾って開催されるのが「貝塚まつり」です。町会役員の皆さん、その他応援に駆けつけていただいた大勢の方々が、それぞれ役割を分担し、事前準備、会場設営、会場管理、来賓接待、受付、広報、模擬店、後片づけ・・等行って運営されています。地域のみんなで力を合わせて、ひとつのお祭りを開催し、親睦を図ることは、災害時に大変有効になると思います。来年も皆さん、ぜひご参加ください。	
消防ワンターランドコーナー 消防団の方々にも協力いただきました。消防車にも乗れました。	会場の風景 恒例のジャンケンゲームです。子供たち最高に盛り上がって本当に楽しそう。		

*みなさまのご意見ご要望がありましたら町会役員までお知らせください。

大田区区民活動情報サイト オーちゃんネット

<http://www.kyoudou.city.ota.tokyo.jp/>